

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan pada Tuhan Yang Maha Pengasih dan Maha Penolong sebagai penggerak sejati, pembimbing sejati, dan penyerta sejati dari awal sampai akhir penulisan tesis ini. Tesis ini berjudul “Peningkatan Kemampuan Pemahaman Dan Kreativitas Matematika Siswa SMP Melalui Pendekatan Penemuan Terbimbing Dengan Bantuan Media Software Autograph”. Penulisan tesis ini diajukan untuk memenuhi persyaratan memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Penulisan tesis ini dapat diselesaikan berkat bantuan moral maupun bantuan material dari banyak pihak yang tidak disebutkan satu persatu. Tiada kata tulus selain kata terima kasih yang sedalam-dalamnya penulis haturkan kepada mereka yang telah meringankan beban dan membukakan pikiran selama penulisan tesis ini. Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa memberikan berkat yang melimpah kepada mereka yang telah membantu penulis.

Terima kasih penulis sampaikan terutama kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd selaku dosen pembimbing I dan Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd sebagai dosen pembimbing II. Terima kasih juga kepada Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd, Prof. Dr. Asmin, M.Pd dan Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku dosen nara sumber sekaligus dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dalam kesempurnaan tesis ini.

Demikian juga penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan
2. Bapak Prof. Dr. H. Abdul Muin Sibuea, M.Pd selaku Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
3. Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd dan Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd, selaku Ketua dan Sekretaris Program Studi Pendidikan Matematika Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
4. Para Bapak/Ibu Dosen di Program Studi Pendidikan Matematika Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
5. Ibu Agustina Bangun, S.Pd selaku Pimpinan SMP Negeri 4 Binjai.
6. Rekan-rekan mahasiswa seperjuangan Program Studi Pendidikan Matematika Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan,
7. Rekan-rekan guru SMP Negeri 4 Binjai yang telah banyak membantu pelaksanaan penelitian khususnya Bapak Eko Setiawan Sitepu, S.Pd dan Ibu Nurhanisah, S.Pd.

Rasa haru dan hormat yang sedalam-dalamnya penulis sampaikan kepada orang tua, Ayahanda tercinta Almarhum Pdt. A. Pasaribu, S.Th, Ibunda tersayang R. br Sinaga, istri tercinta Imelda Sihombing, M.Pd dan Anakku tersayang Felisa Pasaribu yang telah berjuang melebihi kemampuannya, dalam membantu penulisan tesis ini. Terima kasih juga kepada abang, kakak dan adik dan seluruh keluarga yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah membantu dalam penulisan tesis ini.

Penulis menyadari bahwa pada penulisan tesis ini masih jauh dari sempurna, terdapat kelemahan dan kekurangan oleh sebab keterbatasan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu penulis mohon saran dan kritikan yang membangun guna perbaikan tesis ini. Semoga tesis ini bermanfaat bagi kemajuan pendidikan dan peningkatan mutu pendidikan Bangsa Indonesia.

Medan, November 2014

**Penulis,
Adriantho Benny Pasaribu**

THE
Character Building
UNIVERSITY